



# Le 8 Mars c'est **15h40** !

Le 8 mars à 15h40 symbolise l'heure où les femmes cessent d'être payées. Celles-ci sont payées en moyenne 15,4% de moins que les hommes. La CGT appelle tout le monde à se mobiliser pour défendre les droits des femmes.

Dans le milieu du travail, les inégalités entre les sexes sont encore trop nombreuses. Les écarts de salaires persistent, les femmes sont souvent reléguées dans des emplois précaires et sous-payées. Les femmes sont encore trop souvent contraintes d'accepter un temps partiel : soit pour la garde des enfants soit pour préserver leur santé, ce qui rajoute encore de la précarité à la précarité. Les tâches ménagères et la charge mentale pèsent toujours davantage sur les épaules des femmes. Il est inacceptable que celles-ci soient contraintes de choisir entre leur carrière et leur vie familiale et quand elles choisissent d'allier les deux, la charge mentale est incontestablement énorme pour elles !

Nous devons également nous battre contre les stéréotypes qui enferment les femmes dans des rôles prédéfinis. Nous exigeons le respect de toutes les femmes, quelle que soit leur religion ou pas, que leur tenue vestimentaire soit courte ou longue, excentrique ou traditionnelle, travailleuse ou mère au foyer. La tolérance doit être une priorité absolue. Personne ne doit imposer à une femme comment penser, se vêtir ou quelle carrière choisir. La femme est libre et la liberté commence par l'acceptation et le non jugement de ses choix.

La solidarité entre femmes est essentielle pour faire avancer notre combat. Ensemble, nous pouvons exiger le respect de nos droits et le changement des mentalités. Nous devons partager nos expériences, nos luttes et nos victoires pour nous soutenir mutuellement. Hissons nous vers le haut, apportons chacun.e notre pierre à l'édifice. Notre pluralité n'est pas un obstacle bien au contraire c'est une force dans cette France aujourd'hui bien trop fragmentée.

Nous souhaitons également mettre en lumière les métiers fortement féminisés et souvent précaires tels que les agents municipaux de catégorie C. Les femmes occupent souvent des postes dans des secteurs sous-payés et sans perspectives d'évolution. Nous devons revaloriser ces métiers et lutter pour des conditions de travail dignes pour toutes. A travail égal, salaire égal!

Le combat continue, et nous ne devons pas lâcher prise. La CGT appelle toutes les femmes et tous les hommes à se mobiliser, à participer à la journée du 8 mars à 15h40 devant l'Hôtel de ville, et à rejoindre nos rangs pour défendre l'égalité et les droits des femmes. Unissons nos voix, nos forces et nos luttes pour un avenir juste et égalitaire pour tous !

- **Une revalorisation des métiers féminisés par une augmentation des salaires.**
- **La reconnaissance de certains métiers en niveau 2 pénibilité.**
- **Une diminution du temps de travail.**

**Rendez-vous :**  
**Le 8 mars à 15h40 devant**  
**l'Hôtel de ville de LYON**



Rejoignez la CGT pour défendre le service public,  
nos emplois et nos conditions de travail !

10 rue Joseph SERLIN 69001 LYON

Tél : 04 72 10 39 46

[cgtvilledelyon.fr](http://cgtvilledelyon.fr)



**FIER-E-S**  
D'ÊTRE  
**FONCTIONNAIRES !**